

# ADDRESS

## Pasangan Edi Ashari dan Tri Isyani Dinilai Memiliki Potensi Besar dalam Pilkada Mesuji 2024

Udin Komarudin - [MESUJI.ADDRESS.CO.ID](https://MESUJI.ADDRESS.CO.ID)

Oct 21, 2024 - 19:18



*Pasangan calon Bupati dan Wakil Bupati Mesuji 2024, Hi. Edi Ashari, S.E. dan Tri Isyani, S.E.I., dengan nomer urut*

3

MESUJI – Pasangan calon Bupati dan Wakil Bupati Mesuji 2024, Hi. Edi Ashari,

S.E. dan Tri Isyani, S.E.I., dengan nomer urut 3 menjadi sorotan publik menjelang pemilihan kepala daerah. Profil keduanya menunjukkan kombinasi kekuatan dan pengalaman yang dinilai masyarakat dapat membawa perubahan positif bagi Kabupaten Mesuji. Senin [21/10/24]

Hi. Edi Ashari, S.E., lahir di Wiralaga pada 23 Juli 1978, dikenal sebagai figur yang memiliki komitmen tinggi terhadap pengembangan wilayah dan peningkatan kesejahteraan masyarakat. Dengan latar belakang pendidikan dan pengalaman dalam berbagai sektor pembangunan, Edi Ashari telah menegaskan pentingnya keterlibatan masyarakat dalam proses pembangunan daerah. Visi dan misinya dinilai sejalan dengan harapan warga untuk memperbaiki infrastruktur, meningkatkan kualitas pelayanan publik, dan membuka lapangan pekerjaan baru.

Di sisi lain, calon Wakil Bupati, Tri Isyani, S.E.I., yang lahir di Klaten pada 10 Oktober 1967, membawa pengalaman luas dalam bidang pemerintahan dan pembangunan ekonomi. Kariernya yang panjang di sektor publik, serta pemahamannya yang mendalam tentang kebijakan ekonomi lokal, menjadikannya sosok yang dipercaya mampu mengelola program-program pembangunan yang berkelanjutan. Pendekatan kolaboratifnya diharapkan mampu memperkuat hubungan antara pemerintah daerah dan masyarakat.

Masyarakat Mesuji, yang selama ini mendambakan pemimpin yang berpihak pada kepentingan rakyat, menaruh harapan besar pada pasangan Edi Ashari dan Tri Isyani. Beberapa tokoh masyarakat menyebutkan bahwa kombinasi pengalaman dan visi yang mereka bawa menjadi modal kuat untuk memenangkan Pilkada kali ini. Dukungan dari berbagai kalangan, termasuk kelompok petani, pengusaha lokal, hingga tokoh agama, memperlihatkan tingginya antusiasme masyarakat untuk menyambut kepemimpinan mereka.

"Saya optimis pasangan Edi Ashari dan Tri Isyani dapat membawa Mesuji ke arah yang lebih baik. Keduanya memiliki rekam jejak yang jelas dan memahami apa yang dibutuhkan oleh masyarakat di sini," ujar salah satu warga setempat.

Pilkada Mesuji 2024 ini diperkirakan akan menjadi salah satu pertarungan politik paling menarik di Provinsi Lampung, dengan berbagai pasangan calon yang menawarkan program unggulan. Namun, Edi Ashari dan Tri Isyani diyakini memiliki potensi besar untuk keluar sebagai pemenang, membawa perubahan yang diharapkan oleh banyak warga Mesuji. [Red]